

## LA REVISTA "TIME" SELECCIONÓ "AL MANIFESTANTE" COMO EL 'PERSONAJE DEL AÑO'

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 15 de Diciembre de 2011 10:00 - Actualizado Jueves, 15 de Diciembre de 2011 10:04

---



La revista estadounidense Time seleccionó al "manifestante" como el Personaje del año. Basó

## LA REVISTA "TIME" SELECCIONÓ "AL MANIFESTANTE" COMO EL 'PERSONAJE DEL AÑO'

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 15 de Diciembre de 2011 10:00 - Actualizado Jueves, 15 de Diciembre de 2011 10:04

---

su decisión en las manifestaciones que han venido estremeciendo al mundo en Libia, Siria, Egipto, Grecia, Italia y Rusia, entre otros países como la propia Cuba.

Cuba ha sido también escenario de manifestaciones y los cubanos se sienten premiados por Time. Los opositores salen a las calles para pedir que se respeten los derechos humanos, que sean puestos en libertad los presos políticos, y que se suspendan los actos de repudio contra los disidentes.

La Dama de Blanco Caridad Caballero Batista manifestó a martinoticias.com que a pesar de la represión ellas salen a las calles “porque más fuerte que los golpes es el ansia de libertad y democracia”. [\(Audio\)](#)

Rolando Rodríguez Lobaina, activista de la Alianza democrática oriental, dijo que cuando los opositores “nos lanzamos a las calles lo primero que estamos reclamando son nuestros derechos (...) la libre expresión, que no haya más golpizas, que no haya más encarcelamientos”. [\(Audio\)](#)

La opositora Mayra Morejón señaló a martinoticias.com que los disidentes “salen a las calles para exigirle al Gobierno lo que les pertenece, porque el cubano no tiene derecho a nada aquí y cuando entra a un calabozo ya le pierde el miedo al régimen a pesar de la represión”.

Agregó que las Damas de Blanco han sido “brutalmente golpeadas y arrastradas” por las turbas castristas, y tanto ella como su compañera Mercedes Fresneda han sido ‘pinchadas’ con objetos extraños cuando participaban en las manifestaciones. [\(Audio\)](#)

El premio Sajarov 2010 Guillermo Fariñas Hernández, escribió el miércoles en [Diario de Cuba](#), que “los opositores cubanos se enfrentan, a una persecución implacable de parte de los mecanismos represivos y de control social del Gobierno”.

Enfatizó que “este ensañamiento toca los planos individuales, familiares, laborales, profesionales, económicos, estudiantiles e íntimos, por lo que la cuota de sufrimientos a pagar

## LA REVISTA "TIME" SELECCIONÓ "AL MANIFESTANTE" COMO EL 'PERSONAJE DEL AÑO'

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 15 de Diciembre de 2011 10:00 - Actualizado Jueves, 15 de Diciembre de 2011 10:04

---

siempre es alta”.